

Igualdad destina casi 127.000 euros a programas para el colectivo gitano en Jaén

:: M. L.

JAÉN. La Junta de Andalucía, a través de la Delegación Provincial para Igualdad y Bienestar Social, ha destinado en 2011 casi 127.000 euros para financiar convenios de colaboración con ayuntamientos de la provincia para el desarrollo de programas de intervención a favor de la comunidad gitana a través del Plan Integral de la Comunidad Gitana de Andalucía.

La delegada provincial para la Igualdad y Bienestar Social, Carmen Álvarez, ha señalado que con estos convenios, cuya duración se estipula hasta finales de 2011, las administraciones firmantes se comprometen al desarrollo de diversas actuaciones, financiadas entre los ayuntamientos colaboradores, la Diputación Provincial y la Junta de Andalucía, con el objetivo de desarrollar estrategias encaminadas a la promoción integral, prevención, tratamiento y eliminación de las causas de discriminación de la población gitana.

«El objetivo es evitar la exclusión social de este colectivo en riesgo de exclusión, trabajando con ellos, para darles formación y herramientas y que esa inserción sociolaboral sea lo más normalizada posible», ha comentado la delegada.

En concreto, se han suscrito convenios de colaboración para el desarrollo de estos programas con los ayuntamientos de más de 20.000 habitantes, como Linares, Martos, Alcalá la Real, Andújar, Úbeda y Jaén, así como con la Diputación Provincial de Jaén, para aquellos municipios de la provincia de menor población y con el Ayuntamiento de Alcaudete, que cuenta con un convenio específico.

El Plan Integral para la Comunidad Gitana atiende, según los datos ofrecidos por los ayuntamientos que solicitan dichos planes, a más de 5.000 jienenses de etnia gitana que se encuentran en riesgo de exclusión social o económica, a la vez que promueven un mayor grado de conocimiento y sensibilización de la sociedad acerca de la realidad de la comunidad gitana andaluza.

Actuaciones formativas

La delegada para Igualdad y Bienestar Social ha recordado que la Junta de Andalucía, a través de la convocatoria de subvenciones, también financia anualmente programas de actuación que desarrollan las asociaciones del colectivo gitano destinados a actuaciones formativas y de alfabetización, entre otros objetivos, para promover la inserción laboral y social de este colectivo.